
Pièces 5 Pièces

Superficie 157 m²

Référence 84962796

Prix 2 246 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Situé  sur  les  hauteurs  du  Cannet,  au  sein  d'une  nouvelle  résidence  de  grand

standing ,  ce magnifique appartement  5 pièces de plus de 158 m² (  photos d'un

appartement témoin ) vous attend au dernier étage avec une vue panoramique sur

le Massif de l'Estérel.Cet appartement se compose d'un salon-séjour spacieux de

plus  de  39m2,  d'une  cuisine  aménagée  et  équipée,  de  quatre  chambres,  d'une

salle de bain et de deux salles de douche.Une superbe terrasse exposée sud-est

vous  permettra  de  profiter  d'une  vue  imprenable  sur  la  mer.La  résidence  offre

également des services de qualité avec une piscine au ...

Located on the  heights  of  Le  Cannet,  in  a  new luxury  residence,  this  magnificent

5-room flat of more than 158 m² (photos of a show flat) awaits you on the top floor

with  a  panoramic  view  of  the  Massif  de  l'Estérel.This  flat  comprises  a  spacious

living  room  of  over  39m2,  a  fitted  and  equipped  kitchen,  four  bedrooms,  a

bathroom  and  two  shower  rooms.A  superb  south-east-facing  terrace  offers

stunning  sea  views.The  residence  also  offers  high-quality  services,  including  a

swimming  pool  within  the  co-ownership.Information  on  the  risks  to  which  this

property is exposed is available on the Géorisques ...

ARTHAUD IMMOBILIER 

14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES
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